

A veces solo hay que pensar bien las cosas

SENTIMIENTOS ENCONTRADOS



Capítulo 1

A veces solo hay que pensar bien las cosas, antes de tomar una decisión. De que hablo, hablo de una relación. si real mente somos feliz con la persona con la que estamos demuéstalo, día con día para que no se pierda ese brillo esa magia que empezó como aquellos días cuando hacíamos, muchas cosas lindas para conquistar el corazón de la persona que queríamos enamorar.

El amor no es de un rato si no de toda la vida dediquemos a entregarlo todo haz feliz, a tu pareja dile lo mucho que la amas sin importa la situación en la que estén, si se pelean y tu eres el culpable arréglalo no esperes a que el o ella te busque para arreglar las cosas porque no es justo sabiendo que el cometió el error fuiste tu porque una relación se conforma de dos personas no de uno trata de que tu pareja este consiente, de que lo amas como ese primer día.

No dejes que los de mas se metan en su relación o que otros opinen o digan o comenten, porque de ahí empiezan los conflictos. si eres hombre no te dejes llevar por tus amigos no lastime, a la persona que te ama y que sacrifica su corazón, por entejártelo a ti.

Si eres mujer no te dejes llevar por lo que dicen tus amigos, es lo mismo como el hombre habrá personas que le importe tu felicidad, pero también abra persona que no.

Amiga o amigo tú que estas. Lledó esto luchen por su relación hasta las últimas es muy difícil encontrar una persona que te ame de verdad en estos tiempos es difícil, ya todo solo quieren divértice, para que lastimar a alguien que te ama, que se preocupa por ti, si habrá complicaciones para seguir adelante pero no será fácil, esto es como una guerra que tienen que llegar juntos si es que así lo quieren.

Por eso nunca ocultes nada, si tienes problemas o si estas enfermo y tratas de ocultarlo a tu pareja no lo hagas, no tomes decisiones que aparentan ser buenas. Sabes porque por que pones en riesgo tu relación por muy grave que sea toma tu tiempo para poderlo hablar te costara trabajo, incluso te sentirás mal de hablarlo por que es algo difícil porque ni tu acabas de entender, el por qué te está pasando eso, vives una tormenta que no se puede controlar no sabes como luchar, te empiezas a preguntar en muchas cosas, en tus sueños que no podrás realizar en que la vida se te puede ir en cualquier momento no comes, solo estas pensando en el que momento te iras, no tienes cabeza para nada caís en plena desesperación.

Ya no solo estas preocupado por tu enfermedad, y es tan horrible la desesperación que te cuesta trabajo admitir, que se necesita ayuda

profesional para luchar con la desesperación y por otro lado por tu salud, pero que pasa con tu elección, la descuidaste te ganó la desesperación. la intriga por que pensabas que el mundo se te venía encima, estabas viviendo algo que tu jamás pensaste. que te iba a tocar vivirlo, tu pareja ve cambios en ti, pero tú no sabes cómo explicarlo. ni tú lo acabas de entender, lo que te está pasando te dejas llevar por malas influencias prefieres alejarte y más de esa persona que amas, te quedas pensando en tan solo llegaré mañana al despertar, pierdes las fuerzas y la esperanza de luchar, por seguir luchando.

Pero ves a tu familia que hacen todo porque tu luches, pero tu sigues igual aparentas estar bien cuando no es así la comida ya no es igual, a nada le encuentras sentido, pero recuerdas que solo hay alguien, el cual tú en su momento formaste parte, te acercas a los caminos de Dios de ese Dios que tu mismo te alejaste en su momento.

Empiezas poco a poco, a luchar nuevamente por tu salud, pero descuidaste por otro lado tu relación, tus acciones te llevaron a eso y no porque tu quisieras, si no por no haber hablado, si es difícil cuando algo así te sucede al principio, no ves el daño que le hiciste a tu pareja, si no cuando ya te empiezas a recuperar vez que tu relación ya no es igual, que tu mismo acabaste tal vez y esa persona no te hubiera entendido, pero al menos iba a tratar de estar ahí contigo. y hubiera estado bien que se apoyaran, pero por un lado te ganó la enfermedad que te iba a matar lamentablemente, no te mató físicamente, pero acabó con tu relación, la historia de esta pareja, del como se fueron conociendo de cómo se fueron enamorando es tan lindo.

Estos dos jóvenes estudiaban, en la misma preparatoria todos los días se veían estaban juntos todo el tiempo, ambos se sacrificaban, otras cosas por estar con el uno y con el otro, pero su relación desgraciadamente terminó.

El joven trató de arreglar su relación cuando él se estaba recuperando, pero la muchacha estaba triste destrozada muriendo pensando en que falló, preguntándose que hizo mal pero ella nada hizo mal, siempre dio lo mejor y una de las motivaciones del joven para su recuperación fue ella porque uno de sus sueños que era vivir juntos, formar una familia juntos, esa fue una de sus ansias que él se daba unas de sus recuperaciones él jamás perdió la esperanza de estar con ella.

Si él estuvo mal, hizo tonterías también estuvo mal, pero su intención nunca fue que su relación acabara, se inventó una relación cuando la desesperación lo estaba matando, hizo que las personas que lo querían se alejaran de él.

El solo quería morir en paz, porque eso le dijeron los médicos que al joven en cualquier momento, ya no iba a despertar cuando no fue así, la vida le

regalo una segunda oportunidad pero se dio cuenta que esa persona que ama y que era su pareja ya no estaba con él no como pareja, pero como amiga si ya no es igual el joven trato de enamorarla nuevamente, pero ya no se pudo, la primera vez hizo todo, pero ella ya no era la misma había cambiado y no porque ya no lo quería si no porque estaba muy lastimada, y no porque el joven la engañara si no por haberse callado en silencio y no contarle lo que él estaba pasando no era fácil, pero pudo intentarlo, prefirió escuchar los consejos de otras personas que solo quería destruir su relación.

Él nunca lo vio así al principio pero actualmente, se dio cuenta tal vez ya tarde pero mientras él era feliz con su pareja, otros solo buscaban cualquier cosa para destruir la relación, eso hizo que la segunda vez que él quiso reconquistarla no se pudiera, pasaron los días y no hablaban, pasaban las semanas y nada así estuvieron hasta que un día su ex pareja le escribe, eso cambio todo ambos platicaron y en cuento menos se los esperaron el destino le estaba dando nuevamente otra oportunidad.

Pero, lamentablemente nuevamente se alejaron, y no porque no haya funcionado si no por falta de atención debemos de aprender a dedicar el tiempo a tu pareja y demostrarle día con día que estas feliz enamorado de ella, que realmente la quieres si te cuesta trabajo expresar tu sentimiento por tu pareja solo piensa en todo lo que han luchado juntos, y recuerda que si han llegado hasta donde están es porque los dos se aman como locos, eso lo aprendí hace unos días nuevamente estamos separados alejados, del uno al otro sin hablar sin tener comunicación, cosa que a nadie le gustaría estar sin la persona que realmente es con la que quieres estar.

Si algún día llegara a leer esto en ningún momento, deje de quererte te sigo amando como la primera vez aun que ya no estés conmigo, no sabes cómo anhelo volver contigo y gritar a los cuatro vientos que eres la persona que amo, con todo mi ser aquí te voy estar esperando si algún día quieres volver porque soy un barco que espera llega hacia su puerto nuevamente. Esto es para ti Gutiérrez Joanna. pate de nuestra historia.

